
   VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE PISTAS DE CAMINHADAS DE 
PEDESTRES NAS AVENIDAS VALTER FONTANA E PROFESSOR JOSE 
BOLFARINI 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de implantação de pistas 

de caminhadas no canteiro central das  Av. Profº 
José Bolfarini e Av. Valter Fontana? 
 

b)- Se positivo, qual o prazo? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

 

                                           SALA DAS SESSÕES, em 14 de julho de 2014. 

 

                                     VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 
                                     Vereador - PSC 

                                   O ser humano em primeiro lugar! 

 


